
ACTA SESIÓN 
ORDINARIA 4/23 

A los 27 días del mes de septiembre de 2023, siendo las 18:30 
hs. se  da inicio a la Sesión Ordinaria N°  4/23 del Consejo 
Asesor de la Licenciatura en Administración de la Universidad 
Nacional de Moreno de forma virtual mediante el campus 
virtual de la Universidad Nacional de Moreno presidida por la 
Coordinadora- Vicedecana, María Leticia PATRUCCHI(DNI N°  
27.330.621). 

Se encuentran presentes, los consejeros del claustro docente 
de la carrera Walter KLEIN (DNI N°  22.606.244) y María 
Soledad CARDOSO (DNI N°  30.304.787) y el consejero del 
claustro de estudiantes de la carrera, Luis Ornar MORALES 
ARROYO (DNI N°  95.266.710). 

En primer lugar, la coordinadora puso a consideración la 
propuesta de un Taller extracurricular, destinado a 
estudiantes avanzados y graduados del Departamento, titulado 
"Desarrollo de habilidades gerenciales", y que su origen 
tiene que ver con las demandas comentadas por graduados/as. 
Señaló que su objetivo se propone introducir en habilidades 
gerenciales para manos medios, tanto para quienes desarrollen 
o aspiren a posiciones de dirección dentro de organizaciones, 
así como quienes quieran asistir a organizaciones en el 
desarrollo de estas. Informó que el mismo sería dictado por 
el Profesor Miguel Benegas quien tiene una amplia trayectoria 
docente y que la modalidad será virtual con 15 horas de 
desarrollo. La propuesta fue aprobada por unanimidad. 

Luego, siguiendo con el temario en agenda la coordinadora 
informó que era necesario tratar una rectificación de los 
programas tratados en la sesión anterior, ya que tenían 
cambios en los contenidos mínimos y objetivos que fueran 
observados. Específicamente se refiere a los programas de las. 
asignaturas Gestión de recursos humanos en el sector público 
(1146) y Dirección y Gestión de organizaciones de la economía 
social (1155). Informó que el resto de los puntos del 
programa se mantiene. Los cambios fueron aprobados por 

unanimidad. 

En relación con el tercer punto de la agenda, vinculado a la 
reforma del plan de estudios, la coordinadora informa que se 
propone un encuentro de intercambio con los y las 
responsables de las áreas epistémicas de incumbencia 
específica sobre la carrera - Administración Superior, 
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Organizaciones y principios de administración y 
Instituciones, 	cultura 	y 	psicosociología 	de 	las 
organizaciones- sobre lineamientos reforma del Plan de 
estudios. Comenta que se viene realizando un trabajo con los 
coordinadores de las carreras del Departamento y el 
Departamento sobre reformas del plan de estudio, Que recupera 
los intercambios y aportes de las Jornadas de Formación para 
Autoridades Académicas impulsadas por UNM, UNAHUR y UNPAZ, 
particularmente los encuentros celebrados en 2022 relativos a 
la gestión curricular, así como algunos documentos rectores 
de las autoridades universitarias y de las autoridades 
académicas de la Universidad. Especialmente comentó que se 
estuvo trabajando en una propuesta de modificación del ciclo 
general, tal como se indica en el documento que les fue 
compartido a los consejeros, y teniendo esa propuesta más 
acordado poder avanzar sobre el ciclo profesional de la 
carrera, especialmente en las dimensiones y/o lineamientos de 
perfil profesional, carga horaria, readecuación y 
actualización de contenidos, orientaciones y titulación 
intermedia, sobre los que fue comentando los principales 
puntos de cada uno. La propuesta es reunirse el consejo con 
esos responsables de área para intercambiar en base a esos 
lineamientos documento adjunto. El consejo Walter KLEIN 
señala sobre aspectos del perfil de egresado actual en donde 
hay algunas dimensiones, como por ejemplo la Contable, luego 
en el plan de estudios tiene menor relevancia. También agrega 
sobre la importancia de pensar ver y reforzar temas y 
contenidos en más de una asignatura para alcanzar eso que se 
plantea en el perfil de una sólida formación. También se 
intercambió sobre el conocimiento más general, vinculado al 
pensamiento social y económico, la filosofía, la forma de 
organizar las materias en cada cuatrimestre y la carga 
horaria de cada cuatrimestre, como aspectos a trabajar en ese 
'intercambio. Respecto a las orientaciones, la coordinadora 
señaló que es un desafío para garantizar un volumen mínimo de 
estudiantes en cada una. El coordinador KLEIN comentó que 
efectivamente esto es cOmplejo én muchas carreras que hoy las 
tienen. Por otro lado, el consejero KLEIN señaló el desafío 
que esa planificación supone con relación al cuerpo docente. 
La consejera CARDOSO consultó sobre si hay una fecha para 
tratar este cambie de plan. La coordinadora señaló que aún no 
hay plazos y que al modificar a las 4 carreras es menos 
claro, pero que se ha avanzado bastante al interior del 
Departamento. Se aprobó la propuesta por unanimidad. 

Finalmente, respecto a los informes, la coordinadora comentó 
sobre la organización por parte de la carrera de una clase 
abierta sobre privatizaciones en el marco de la muestra 40 
años de Democracia. Clase abierta: Reforma del Estado, 
privatizaciones y democracia; y la vista de funcionarios de 
la de la Auditoría General de la Nación a la asignatura 



Sistema Público de Administración Financiera y Control en el 
marco del Programa "Universidad y Control". 

Siendo has 19:40 horas, se da por finalizada la 4ta Sesión 
Ordinaria del Consejo Asesor de la Carrera de Licenciatura 
en Administración de 2023. 
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